

#SÜD 17. April 2023

Stabübergabe im EVG-Ortsverband Landshut

Im Rahmen einer Mitgliederversammlung des EVG-Ortsverbands Landshut hat Detlef Baumgart, Leiter der Seniorengruppe, den Stab an Franz Pell übergeben.



In der gut besuchten Veranstaltung stimmten die Senioren einstimmig für Franz Pell als den neuen Vorsitzenden der Seniorengruppe. Aus einer vorübergehenden Übernahme des Seniorengruppenvorsitzes im Jahr 2000 durch Detlef Baumgart, wurden über 20 Jahre überaus erfolgreiche Seniorenarbeit.

Mitglied in der EVG seit 1957, begann sein gewerkschaftliches Engagement in der Ortsjugendleitung. Später dann war Detlef Mitglied in der Bundessenorenleitung und Mitglied im Bundesvorstand unserer Gewerkschaft. Auf Landesebene war er im Landesverband der Senioren.

Bei der Bundessenorenleitung und im Landesverband der Senioren hatte Detlef auch für eine gewisse Zeit den Vorsitz inne. Die Übernahme ehrenamtlicher Aufgaben und das Wirken und der Einsatz für andere ist im

schon immer eine Herzensangelegenheit. Das Seniorenprogramm ist vielfältig und bei den angebotenen Themen ist für jeden etwas dabei.

Wir wünschen Detlef mit seiner Lebensgefährtin alles Gute und sagen Danke für die übernommenen ehrenamtlichen Aufgaben. Das Ehrenamt ist das Fundament unserer Organisation.

Den Vorsitz des Ortsverbandes soll künftig Heiner Bartl übernehmen.